

El Morano vuelve a la arena

Escrito por AgenCYA. 2 de noviembre de 2015, lunes.

El novillero sin caballos Emilio López 'El Morano' volvió a la arena el sábado, toreando un eral en la plaza Carmen de Alba, en la finca La Herencia de El Jimenado.



El torero de Cartagena comenzó un poco descentrado, ya que habían pasado seis meses desde que se puso delante de un astado por última vez. Pero poco a poco fue tomando confianza y consiguió algunos pases de mucha calidad, encontrándose de nuevo consigo mismo, en especial por el pitón izquierdo, por donde dio algunos pases naturales realmente templados.

El Morano vuelve a la arena

Escrito por AgenCYA. 2 de noviembre de 2015, lunes.

Emilio quiso estar acompañado en esta ocasión tan especial por unos pocos amigos, entre quienes se contaban la junta directiva del Club Taurino de Torre Pacheco.

